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 Exma. Sra. 

Presidente da Assembleia Legislativa da 

Região Autónoma dos Açores 

 

Requerimento 

(Campanha de desratização na ilha do Corvo 2) 

A Representação Parlamentar do PPM insiste em relação à existência 

de um aumento muito significativo da população de ratos na Vila do Corvo 

e nas zonas agrícolas da ilha. O Governo Regional, em resposta dada a 

um requerimento inicial da Representação Parlamentar do PPM sobre esta 

mesma questão, não reconheceu a existência de um problema “fora do 

normal” neste âmbito. Referiu ainda que nenhuma instituição ou 

organização local lhe referenciou o problema. 

Uma vez que o problema persiste e se agravou, a Representação 

Parlamentar do PPM considera útil voltar à questão. 

 

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais 

aplicáveis, requeiro que me sejam prestadas as seguintes informações: 

1- O Governo Regional não recebeu, entretanto, nenhuma 

informação que aponte para a veracidade da descrição elaborada 

pela Representação Parlamentar do PPM em relação ao aumento 

da população de ratos na Vila do Corvo e nas zonas agrícolas da 

ilha? 

2- O Governo Regional continua a não ter prevista a adoção de 

medidas excecionais para combater esta praga? 

3- Durante o presente ano quantos quilogramas de rodenticida 

foram distribuídos na ilha do Corvo? 

 

 

 




